
  

アンケート結果 

 

 森先生の講演について 

 ・具体的な話が聞けたので良かった。 

 ・院進学を考えた上でのこれからの生活する中で、すごく参考になるお話しでした。 

   ・本当に充実した生活をされていて、あこがれる人になりました！！ 楽しかったで 

    す！！ 

 

 ロールモデル講演について 

 ・聞きたい話を聞くことができたので、参考になりました。 

 ・勉強になることが多くて、聞きにきてよかったです。  

 ・院生時代の 1 日の過ごし方なども教えていただいて、もし自分が院に進んだ場合の生活 

    のリズムが分かりました。 

 ・自分の人生設計について考えることができた。 

 

 相談会について 

 ・いろいろ相談できてよかったです。 

 ・日頃疑問に思っていることを、直接 NAIST の先生方に聞くことができて、とても良かっ 

    たです。 

 ・色々な人の話が聞けて楽しかった。 


